



はじめのいっぽ

安城市立桜町小学校

1年学年通信

R6・9・2

新たな気分で、2学期スタート！

長かった夏休みが終わり、学校に子どもたちの元気な声が戻ってきました。久しぶりに明るい笑顔が見られることをうれしく思います。楽しい思い出を胸に、成長した姿が見られることを楽しみにしています。

今日から2学期が始まります。学校のきまりやマナーについて、再確認しながら、新たな気分で再スタートをしたいと思っています。行事が多く、勉強も本格的になる2学期です。保護者の皆さまには、一層のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

お知らせとお願い

☆アサガオの鉢について

アサガオの鉢は、9月2日（月）から9月6日（金）までに、学校（正面玄関と児童クラブ入口の間、懇談会で鉢が置いてあった場所）へ持ってきてください。アサガオのつるでリースを作るので、枯れてしまった場合でも、抜かずに、そのまま持ってきてください。

種は、記名した紙の封筒に入れて、2学期最初の生活科の時間に持たせてください。夏休み前に茶封筒を配付していますが、他の封筒でも構いませんので、記名して持たせてください。

☆教科書について

本日新しい教科書を3冊配りました。国語（下）は10月から、生活と図画工作については、2年生で使います。すべての「下」の教科書を学校で保管しますので、名前を記入して、6日（金）までに持たせてください。乱丁、落丁があれば、記名せず学校に持たせてください。生活と図画工作の「下」の教科書は、2年生まで学校で保管します。

☆生活リズム強調週間について

心身ともに充実して学校生活を送ることができているかチェックしていきます。まだまだ暑い日が続くと思われるので、しっかりとした睡眠がとれているかが重要なポイントとなります。低学年では、夜は9時までに寝て、9時間程度、睡眠時間を確保できるとよいでしょう。睡眠時間が確保できないと、イライラしやすくなったり、授業に集中できなくなったりするというデータもあります。また、目の健康のためにメディアの使い方をご家庭でも話題にしていただけたらと思います。9月9日（月）から13日（金）まで、生活点検カードを学校でチェックする時間をとります。13日（金）に持ち帰りますので、「おうちの人から」の欄に、励ましのことばを書いていただき、17日（火）までに持たせてください。ご協力をよろしくお願いいたします。

☆運動会について

10月19日（土）の午前に実施します。19日が雨天の場合は、短縮40分4時間の授業日とし、運動会を予備日の22日（火）午前中に行います。本年度より、雨天順延ではなく、予備日での実施となっておりますので、よろしくお願いいたします。プログラムや詳細については、後日お知らせします。当日は、徒歩または自転車でご来校ください。

運動会前は、体育の授業のある日が続くこともありますので、十分な睡眠時間が確保できるよう、声かけをお願いします。

☆秋の校外学習について

10月25日（金）に校外学習を予定しています。天候等の状況によっては、11月8日（金）に延期の可能性があります。なお、10月25日（金）、11月8日（金）は弁当の準備をお願いします。詳しい内容は後日、プリントでお知らせします。